



PRESSEMITTEILUNG

KWR begleitete HBC beim Markteintritt in Österreich

Wien, am 26.9.2024

KWR begleitet die deutsche HBC-Gruppe beim Einstieg in den österreichischen Markt. Im dritten Quartal 2024 gründet die Gruppe sowohl eine Holdinggesellschaft als auch einen Versicherungsmakler mit Sitz in Wien und erwirbt ein umfangreiches Vertragsportfolio. Damit baut das Unternehmen seine Präsenz in der DACH-Region weiter aus und stärkt seine Position im dynamischen und wachsenden deutschsprachigen Markt.

Die HBC-Gruppe ist ein Zusammenschluss hochqualifizierter, inhabergeführter Versicherungsvermittler, die ein breites Spektrum an Lösungen für eine große Bandbreite an Kunden anbieten und individuelle Lösungen für deren Probleme entwickeln. Die Gruppe beschäftigt rund 200 Mitarbeiter und hat ihren Hauptsitz in Hamburg.

"Wir sehen den österreichischen Markt als hochattraktiv und voller Potenzial für langfristiges Wachstum", sagt Gert Schlossmacher, Geschäftsführer der neu gegründeten HBC Holding in Wien, die er gemeinsam mit Dr. Sebastian Friese, CFO der HBC-Gruppe, leitet. Der erste Schritt ist mit einer erfolgreichen Portfolioübertragung bereits getan, weitere werden folgen. Ein tiefes Verständnis und umfangreiche Erfahrung im österreichischen Markt und in der CEE-Region bilden die Basis für profitables Wachstum in den kommenden Jahren", ergänzt Horst Anselm, Geschäftsführer der HBC Versicherungsmakler GmbH.

Das KWR Team wurde von Anwalt Raphael Valenta geleitet. Darüber hinaus waren Thomas Haberer und Armin Zarghami (beide Corporate M&A) involviert.

"Ich freue mich sehr, die HBC-Gruppe bei diesem wichtigen Schritt in einen neuen Markt begleiten zu dürfen und so am Aufbau der Gruppe in Österreich aktiv mitwirken zu können" so KWR Anwalt Raphael Valenta.



→ kwr.at

Foto (von links nach rechts): Dr. Sebastian Friese (CFO HBC), Dr. Felix M. Klement, Horst Anselm (Managing Director HBC Versicherungsmakler GmbH), Gert Schlossmacher (Managing Director HBC Versicherungsmakler GmbH) und Raphael Valenta

Zur KARASEK WIETRZYK Rechtsanwälte GmbH:

Die KARASEK WIETRZYK Rechtsanwälte GmbH (KWR) zählt zu den qualitativ führenden Anwaltskanzleien Österreichs mit Standorten in Wien und Sofia. Der Beratungsschwerpunkt liegt im österreichischen, europäischen und internationalen Wirtschaftsrecht. KWR betreut zahlreiche namhafte österreichische und internationale Industrie-, Handels- und Dienstleistungsunternehmen, Banken und Versicherungen sowie öffentliche Institutionen. Aufgrund der Expertise und Erfahrung der renommierten KWR-Anwälte wird die Kanzlei regelmäßig in internationalen Anwalts-verzeichnissen wie Legal 500, Chambers and Partners und JUVE gelistet und empfohlen.

Rückfragehinweis

Dr. Anna Schmedemann

KWR Karasek Wietrzyk Rechtsanwälte GmbH

Fleischmarkt 1, 1010 Wien Tel.: +43 (0) 664 850 63 70

E-Mail: anna.schmedemann@kwr.at